
Soy un estudiante de Ingeniería Informática que he acudido durante el primer cuatrimestre del 

2021-2022 a Neu-Ulm Alemania. Ahí he cursado la carrera “Information Management 

Automotive”, comúnmente conocida como IMA. Primero de todo, explicaros que si vas de 

Erasmus a Alemania no vas a poder hacer todos esos viajes y fiestas que se harían en otros 

países aunque va a seguir rentando.  

En cuanto a la dificultad, es verdad que en Alemania las asignaturas son difíciles, en general 

más difíciles que en Vitoria aunque dependiendo del profesor tendrán en cuenta que eres 

Erasmus e intentarán darte facilidades(No aprobarte por ser Erasmus). Yo os recomendaría 

preguntar a estudiantes de ahí que asignaturas coger dependiendo de los profesores(Yo no lo 

hice), os ahorrara mucho sufrimiento ya que hay algunos comportamientos fuera de lugar 

dependiendo del profesor. 

Respecto a la localización, Neu Ulm esta entre Munich(La ciudad que más me gusto de 

alemania) y Stutgart(Ciudad industrial). Además esta en pleno centro de Europa lo que ha 

posibilitado ir a países como Austria, suiza, Francia, Republica Checa y Budapest. Cerca hay un 

aeropuerto llamado Memmingen desde el cual todas las semanas tienes vuelos ida y vuelta 

por unos 20-30 euros con Ryanair lo que hace que puedas visitar Europa. 

La fiesta en Alemania es distinta a la que estamos acostumbrados en España. Si te gusta el 

reggaetón o algún tipo de música que no sea techno apenas la vas a poder escuchar. Desde 

que vayas tendrás 1 mes en el que podrás salir todos los días y después de los exámenes otro 

mes para más de lo mismo. El horario de uni alemán es distinto, yo por ejemplo solo iba a la 

uni el lunes,martes y miércoles. Prefieren ir los menos días posibles(Muy guay). 3 dias trabajan 

4 dias de fin de semana.    

Las relaciones interculturales son difíciles. El mito de que los Alemanes son muy cerrados se 

queda corto. Veréis como os juntareis siempre con los demás Erasmus y ningún alemán. Se 

aprende mucho de convivir con gente de todas partes del mundo(Thailandia, Corea del Sur, 

Senegal, Rusia, Ucrania…) aunque lo normal es que estéis más con los demás Españoles y 

Portugueses.  

En conclusión, es una experiencia que merece la pena porque creces como persona al tener 

tanto choque cultural y salir de tu zona de confort. Deberás buscarte la vida sin nadie que 

conozcas lo que hará que cambies y te independices. 


